

## Die Erfolgsgeschichte von Alex, dem Hund mit den schlimmen Ohren

Maria List, Prezelle (Wendland)

Guten Tag Herr Rudolf-Philipp Schrader,

wie Sie sicher noch wissen, hatte mein Hund Alex am 13.10.2015 einen OP-Termin wegen seiner Ohren, der zum Glück, auf Ihr Anraten, nicht stattgefunden hat.

Stattdessen habe ich noch am selben Tag **Sterillium Virugrad** gekauft und sofort damit angefangen, seine Ohren zu reinigen.

Erst habe ich sie drei Tage hintereinander behandelt. Dann einen Tag Pause, einen Tag reinigen, zwei Tage Pause, einen Tag reinigen, drei Tage Pause, einen Tag reinigen usw.

Nach dem dritten Tag Pause habe ich seine Ohren vor dem Reinigen mit Sterillium mit Q-Tipps und Ballistol sauber gemacht, damit die Ohren wieder etwas nachgefettet werden. Das habe ich dann jedesmal nach der Pause wiederholt.

Jetzt reinige ich seine Ohren nur noch alle 14 Tage mit Sterillium und... er hat die saubersten Ohren der Welt. Mit Ballistol mache ich sie natürlich auch immer wieder zwischendurch sauber. Also wirklich perfekt, reif fürs Patent.

Liebe Grüße an das ganze Praxisteam und besonders an Ihren Vater.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch wünschen Ihnen

Alex und Maria List

Prezelle (Wendland)

P.S. Wenn ich das nächste Mal in Hamburg bin, komme ich vorbei, und Sie können sich diese super Ohren ansehen.

[Mariaeel.list@gmail.com](mailto:Mariaeel.list@gmail.com)